

Alexandre Kostic

Diplômé d'une licence
en communication

Recherche
CDI/CDD

À propos

Je m'appelle Alexandre, j'ai 23 ans et je suis diplômé d'une licence en information et communication et une licence professionnelle métiers du jeu vidéo.

Langues parlées



Natif



C1/C2



Contact

336 Avenue du
Père Soulas
Chez Simon
Soriano
34090, Montpellier



06.52.82.16.57



Alexandre.kos7@gmail.com



Expériences et formations professionnelles



Licence professionnelle Level designer et Game designer à l'IUT de Bobigny



2020/2021



Obtenu

Cette formation m'a permis de me former aux métiers du jeu vidéo en développant de nombreuses compétences et connaissances liées aux médias interactifs numériques (jeux vidéos, applications et autres).



Erasmus à l'université de Malte



2020



Obtenu

J'ai développé à l'université de Malte mes compétences avec de nombreux cours sur la communication, l'art et les médias interactifs numériques.



Licence Information et communication à l'université Savoie Mont Blanc



2017-2020



Obtenu

J'y ai acquis de nombreuses compétences en communication et développé ma culture générale. J'ai aussi pu approfondir durant ces trois années mes connaissances de la suite Adobe. D'autre part j'ai créé des œuvres interactives numériques comme «Sounds Strange» que vous pouvez découvrir dans mon [portfolio](#).



Baccalauréat scientifique



2015-2017



Obtenu

J'ai obtenu en 2017 le baccalauréat Scientifique (SVT) spécialisation Sciences de l'informatique et du numérique.



Compétences

- Très bonne connaissance en communication interne et d'entreprise.
- Très bonne connaissance en dispositifs interactifs numériques (sites web, applications, jeux etc...)
- Je suis familier avec la suite Adobe (Indesign, Illustrator, Premiere Pro etc...), Blender et les moteurs de jeu Unity et Unreal. Engine.



- Bonne connaissance des méthodes AGILE, dont particulièrement Scrum et la gestion d'équipe.



Intérêts

Hormis ma passion pour le jeu vidéo je suis fasciné par la science et par l'acquisition de connaissances en général. Je suis aussi un fervent passionné d'art sous toutes ses formes, cinéma, littérature, peinture et histoire de l'art, passions renforcées par mes cours d'histoire des arts lors de ma licence infocom. J'ai aussi pratiqué le Karaté pendant 8 ans en club.